

PlantaDoce.

Público

Andalucía invierte tres millones de euros en un nuevo centro de salud en Sevilla

El nuevo centro de salud El Cuervo (Sevilla) se ha puesto en marcha este lunes y estará terminado en el primer trimestre de 2024. El inmueble dispondrá de más de 1.200 metros cuadrados.

PlantaDoce
7 mar 2023 - 11:07



Obras en camino. Andalucía invierte tres millones de euros en la construcción de un nuevo centro de salud en Sevilla. **El nuevo inmueble contará con una superficie total de 1.290 metros cuadrados.** También dispondrá de una sala de diagnósticos y terapéuticos, diez consultas, una de pediatría, una sala de lactancia, además de sala de espera separadas; aseos, área personal y despachos para trabajador social y enfermeras.

Actualmente, la plantilla del centro de salud El Cuervo está formada por un administrativo, un auxiliar administrativo, un conductor de mañana y cuatro conductores para urgencias. En cuanto a profesionales de la salud, se dispone de cinco médicos de familia, cinco enfermeras, un dispositivo de apoyo con matrona y

PlantaDoce.

enfermera gestora de casos y dos pediatras.

En toda la provincia **desde 2019 se han invertido 200 millones de euros**, un 393% más que en los ocho años anteriores. Entre 2011 y 2018, las inversiones en la provincia fueron de 80,9 millones de euros.

Andalucía tiene previsto invertir 27 millones de euros sólo en infraestructuras sanitarias en 2023

El año pasado las principales obras en infraestructuras sanitarias fueron la apertura del Hospital Militar, la reformar del área de urgencias y económico del centro de Valme, la reforma de urgencias y traumatología de Hospital General, la pasarela de conexión de entre los hospitales de rehabilitación y traumatología y de la mujer, las obras de adaptación y reforma del hospital de La Cartuja, así como la reforma del primer circuito de Urgencias del Hospital Nuestra Señora de la Merced.

Estas nuevas infraestructuras se suman a las realizadas por la Junta entre 2019 y 2021.

La reforma del Hospital del Día y la consulta de endocrinología del Hospital de Valme y la instalación de un ALE y ampliación del área de urgencias del Hospital Macarena.

En cuanto a las actuaciones en atención primaria, se suma la ampliación del centro de salud San Juan de Aznalfarache. La titular de Salud y Consumo, Catalina García, explica que “en Sevilla ha habido un hito en materia de infraestructuras que ha sido, sin dudar, la apertura del Hospital Militar después de años de abandono de gobiernos anteriores”.

Las inversiones previstas sólo para infraestructuras para 2023 superan los 27 millones de euros. La inversión en nuevas tecnologías, la instalación del nuevo equipamiento de prontoterapia, secuenciadores genómicos de última generación y equipo de ultrasonido guiado para tratar el temblor (Hifu) en el Hospital Virgen del Rocío será de 4,5 millones de euros.